



# Mesa de Trabajo para revisar el Programa de Escuelas de Tiempo Completo entrega su informe final a la Jucopo



## Boletín No.3381

### Mesa de Trabajo para revisar el Programa de Escuelas de Tiempo Completo entrega su informe final a la Jucopo

- Refleja la disposición y compromiso con la educación: diputada Flora Tania Cruz Santos (Morena)
- Lo recibió la diputada Aleida Alavez Ruiz (Morena), a nombre de la presidencia de la Junta de Coordinación Política

La Mesa de Trabajo para revisar el Programa de Escuelas de Tiempo Completo, coordinada por la diputada Flora Tania Cruz Santos (Morena), entregó de manera formal, a la Junta de Coordinación Política (Jucopo), su informe final.

La diputada Cruz Santos señaló que, en cumplimiento al acuerdo de la Jucopo, el pasado 7 de diciembre se aprobó por unanimidad el informe final que hoy se entrega en formato de libro, cuyo contenido está conformado por el resultado de las actividades grupales y técnicas de recolección de información con los actores del Sistema Educativo Nacional.

Ello, mediante nueve parlamentos abiertos a los que se convocó a niñas, niños, madres y padres de familia, docentes, supervisores, directores, autoridades educativas federales y locales, así como funcionarias y funcionarios de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, Coneval y de la Auditoría Superior de la Federación, académicas y académicos, y organismos de la sociedad civil nacionales e internacionales, dijo.



Agregó que las participaciones están plasmadas en la relatoría de los eventos, así como los resultados de investigaciones teóricas y de campo, diversas opiniones de los centros de estudios de la Cámara de Diputados y documentos que permiten conocer todo sobre el Programa de Escuelas de Tiempo Completo y su transición al Programa la Escuela es Nuestra.

Destacó el impulso que se dio a la investigación en todas las etapas por parte de las diputadas y los diputados integrantes de la Mesa de Trabajo, así como su disposición y compromiso con la educación.

Mencionó que la Mesa la integraron las diputadas y los diputados: Esther Mandujano Tinajero (PAN), Cynthia López Castro (PRI), María del Carmen Pinete Vargas (PVEM), Francisco Amadeo Espinosa Ramos (PT), Agustín Carlos Basave Alanís (MC) y Olga Luz Espinosa Morales (PRD).

La diputada Flora Tania Cruz precisó que son tres tomos los que se entregan a la Jucopo, y otro ejemplar se llevará a la Biblioteca de la Cámara de Diputados para consulta. Además, se hará llegar la versión digital del mismo a los coordinadores para que conozcan el trabajo que se realizó en estos meses.

A nombre de la presidencia de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), a cargo del diputado Moisés Ignacio Mier Velazco (Morena), la diputada Aleida Alavez Ruiz (Morena), fue la encargada de recibir el informe, quien expresó que lo compartirá con los coordinadores.

Relató que es un trabajo que se mandato desde la Junta de Coordinación Política, por lo que “con mucho detenimiento lo revisaremos para que sea algo que contribuya al derecho superior que tienen niñas, niños y adolescentes, que es la educación”.

La diputada Esther Mandujano Tinajero (PAN) afirmó que hoy se cierra parte de la encomienda de trabajo de campo, el cual sustenta y valida “a las Escuelas de Tiempo Completo y su importancia; todo este baraje es con la intención de que la Jucopo también impulse y nos apoye para que el programa tenga el presupuesto que se requiere para las niñas, niños y adolescentes”.